
NÉCROLOGIE

Jean Bollot (1897-1980)

Né à Cherbourg en 1897, ayant passé une partie de sa petite enfance en Chine, où son père était appelé de par ses fonctions, Jean BOLLOT vit sa scolarité interrompue par une affection qui l'obligea à rester allongé pendant de nombreux mois.

Mobilisé deux ans pendant la guerre 1914-1918, il reprit ses études qui le conduisirent à l'Agrégation des Sciences physiques dont il subit les épreuves avec succès en 1923.

Il enseigna ensuite à Rochefort, puis à Laval et fut enfin nommé en 1929 au Lycée de Rennes qu'il ne devait plus quitter jusqu'à son départ en retraite, survenu en 1962 et où il était chargé des classes de Mathématiques élémentaires et de Préparation à l'Ecole de Saint-Cyr.

Pendant plusieurs années, il enseigna aussi à l'Ecole Dentaire de Rennes.

Jusqu'à sa cessation d'activité, il assuma les fonctions de Correspondant académique de l'U.d.P.

Enfin, de 1947 à 1973, il fut à la tête de la Section départementale de la M.G.E.N.

Homme de caractère, dévoué et dynamique, curieux de tout, d'une loyauté absolue, pratiquant avant la lettre les méthodes actives, Jean BOLLOT était une personnalité que ni ses collègues, ni ses anciens élèves ne pourront oublier.

A sa veuve et à ses enfants, l'U.d.P. présente l'expression de sa sympathie attristée.
